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平成２４年９月定例会                                  
一般質問・質疑一般質問・質疑一般質問・質疑一般質問・質疑    通告一覧通告一覧通告一覧通告一覧        １．１．１．１．北野唯道北野唯道北野唯道北野唯道議員議員議員議員        ９月２６日（水）質問（質疑）予定 質 問（質 疑）事 項 ・ 要 旨 １．一般行政について (1)白河市の人口推移と町づくりについて (2)市民文化センター建設について (3)大信・東・表郷３地区の特例債活用事業について   (4)２３年度繰り越し事業の進捗について (5)８月２４日、新聞報道があった市道について (6)汚泥乾燥と悪臭対策について (7)有害鳥獣駆除について (8)放射線除染方法について   ①農地、山林、住宅、住宅地について ２．教育行政について   (1)小中学校のいじめ問題について ※教育委員長に伺う     ２．大竹功一２．大竹功一２．大竹功一２．大竹功一議員議員議員議員        ９月２６日（水）質問（質疑）予定 質 問（質 疑）事 項 ・ 要 旨 １．福祉行政について   (1)第２次医療機関について（救急医療体制について）    ①救急搬送体制について    ②救急搬送の過去３年間の該当件数とその所要時間、特に搬送先決定までの時 間について    ③今後の指定医療機関の受け入れ体制の課題について   (2)障がい者等の医療費窓口負担の軽減について（現物給付の実施について）    ①現在の制度について    ②現物給付の実施について ２．放射能除染対策事業について   (1)仮置き場について    ①進捗状況について    ②近隣住民への説明について (2)学校等における除染の実施について   ①進捗状況について ②埋設の方法について 
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③近隣住民への説明について ３．白河提灯祭りについて   (1)白河市の観光資源としての位置づけと支援策について ①今回の祭礼の成果について    ②観光資源としての位置づけについて    ③現在行なっている支援策について    ④今後、白河提灯祭りへの白河市としての支援について     ３３３３．．．．室井伸一室井伸一室井伸一室井伸一議員議員議員議員        ９月２６日（水）質問（質疑）予定 質 問（質 疑）事 項 ・ 要 旨 １．社会資本（インフラ）の予防保全について   (1)３０年以上経過している建物、橋、道路等の状況と対策 (2)築４１年以上経っている市役所の本庁舎について   ２．学校教育について   (1)いじめ問題について   ①いじめ問題についての意見   ②現在のいじめの状況と防止策について (2)通学路の総点検及び危険箇所の対策について     ４．４．４．４．緑川摂生緑川摂生緑川摂生緑川摂生議員議員議員議員        ９月２６日（水）質問（質疑）予定 質 問（質 疑）事 項 ・ 要 旨 １．市民文化会館について   (1)市民文化会館建設へのあらためての思いについて   (2)ランニングコスト軽減策について    ①考えられる軽減策 ②稼働率を上げるための具体的な施策     ５．５．５．５．玉川里子玉川里子玉川里子玉川里子議員議員議員議員        ９月２６日（水）質問（質疑）予定 質 問（質 疑）事 項 ・ 要 旨 １．町づくり推進事業について ２．日本の教育とイジメ事件について ３．不法投棄について   (1)不法投棄の現状について (2)不法投棄対策について     ６６６６．．．．佐川京子佐川京子佐川京子佐川京子議員議員議員議員        ９月２６日（水）質問（質疑）予定 質 問（質 疑）事 項 ・ 要 旨 １．農業行政について   (1)農業センターについて 
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２．観光行政について   (1)来年の大河ドラマ放映に備えて、観光客の受け入れ体制の進捗状況について    ①土産物売り場の整備について    ②宿泊者の受け入れ体制について    ③市民の観光客の受け入れ体制について    ④PR体制について ３．教育について   (1)学校規模の適正化について (2)いじめ問題について     ７．７．７．７．藤田文夫藤田文夫藤田文夫藤田文夫議員議員議員議員        ９月２６日（水）質問（質疑）予定    質 問（質疑）事 項 ・ 要 旨 １．救急出動及び救急医療について   (1)消防本部において整備中の通信指令センターについて    ①整備内容について   (2)救急出動の状況について     ①平成２３年、２４年の救急出動件数について     ②現場到着までの所要時間について    (3)医療機関の受け入れ態勢について     ①医療機関への収容時間について       ②医療機関に収容するまでに時間を要する理由について ③搬送時間を短縮する対策について     ８８８８．．．．縄田角郎縄田角郎縄田角郎縄田角郎議員議員議員議員        ９月２７日（木）質問（質疑）予定 質 問（質疑）事 項 ・ 要 旨 １．大信地域生活交流施設整備検討事業について ２．大信地区少子化に対する学校整備について (1)教育環境問題について (2)大信地域の３小における学校統合問題の進捗状況について   (3)小中一貫教育について ３．中山義秀の件について   (1)中山義秀の生家跡地の碑（祠）について (2)中山義秀文学作品に登場する碑、古峯神社の碑について ４．白河の最高峰、権太倉山の件について (1)権太倉山登山道の整備について (2)登山道整備に係わる担当部署について ５．田ノ沢ダム用地利用計画について (1)駐車場の整備について (2)自然環境保全等の活用計画について 
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６．鳥獣被害について (1)鳥獣被害状況について (2)鳥獣被害対策について (3)鳥獣被害に伴う助成について     ９９９９．．．．戸倉耕一戸倉耕一戸倉耕一戸倉耕一議員議員議員議員        ９月２７日（木）質問（質疑）予定 質 問（質 疑）事 項 ・ 要 旨 １．新市民文化会館について    ①新市民文化会館建設を決定した背景について    ②県南地方の核となる本市において、新市民文化会館にどのような期待を考えているのか伺う。    ③新市民文化会館建設時発生するであろう市債と地方債残高の返済計画について伺う。 ２．一般行政について   (1)防災行政無線戸別受信機について    ①戸別受信機の更新計画について伺う。 ３．農業行政について (1)堆肥処理について   ①堆肥利用度の現状について伺う。   ②堆肥の放射線量の測定結果について伺う。 ③今後の畜産業者育成と堆肥置き場の新設について伺う。 ④農地災害復旧状況から、担当技術者数の拡充を伺う。 ４．建設行政について (1)発注方法について   ①被災道路と被災農地が同一場所にある。その発注方法について伺う。  ②袋小路の改良事業について伺う。     １０１０１０１０．．．．穂積栄治穂積栄治穂積栄治穂積栄治議員議員議員議員        ９月２７日（木）質問（質疑）予定    質 問（質 疑）事 項 ・ 要 旨 １．財政について (1)財政見通しについて   ①今後の財政運営の基本的考え方について伺う。    ②震災、原発事故による市税への影響はどうか。また、中長期的に人口減少の影響をどのように予想しているのか。 ③普通交付税が合併算定替から一本算定となった場合の減額割合及び減額はどの程度か。 ④文化会館関連のランニングコスト経費が経常経費に与える影響をどの程度見込んでいるのか。 また、文化会館のランニングコスト・定期的な保守経費の財源をどのように工面す
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るのか。 (2)合併特例債について ①27 年度までに計画されている文化会館建設及び、特例債を利用しようと考えている全事業の特例債起債総額はいくらを見込んでいるのか。 また、特例債の期限はいつまでか。 ②28 年度以降の償還計画はどうなっているのか。 ③新市建設計画で予定された事業の進捗率（今年度末及び 27 年度末見込み）はどの程度か。 ④表郷の主要市道（南北を結ぶ）の道路改良や橋の架け替え等は、合併特例債を利用して事業計画していると住民に説明したが、今後の見通しはどうなっているのか。 ２．市民文化会館について   (1)事業費について    ①総事業費はどの程度を見込んでいるのか。   (2)建設予定地について ①防振対策に巨額の経費を掛け、駅前とする理由はなにか。   (3)建設について ①27 年度完成を目標とする理由は何か。 ②小ホールは本当に必要なのか。（中田市民文化センター・東文化センター稼働率低迷との整合性について） ③定期的な保守について。建物は何年ごとに行うのか、また、音響設備などは何年ごとに行うのか。 その経費をどの位見込んでいるのか。 (4)基本設計入札及び実施設計について ①指名競争入札方式を採用した理由について 入札に指名した業者は何社か。その業者名は。また入札価格はいくらか。 日本設計を選定した理由について    ②実施設計の発注は行なったのか。また、その金額はいくらか。 (5)基本設計説明・パブリックコメントについて ①文化団体への説明で、参加者の延べ人数は何人か。 一般市民への説明はしないのか。 (6)運営について ①運営をどうするのか。（直営か委託か）     1111１１１１．．．．石名国光石名国光石名国光石名国光議員議員議員議員        ９月２７日（木）質問（質疑）予定   質 問（質 疑）事 項 ・ 要 旨 １．今後のまちづくりについて   (1)首都圏に近い特性を生かしたまちづくりについて   (2)地域の担い手や産業人材の育成について (3)地域資源を生かした観光について (4)市民が豊かにくらせる安全で安心なまちづくりについて 
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２，放射線対策について (1)ホールボディカウンター検査の測定結果について (2)今後の検査予定について (3)健康管理手帳について (4)風評被害対策について ３，教育行政について (1)武道教育について (2)放射線教育について (3)いじめ問題について (4)学区について ４．緊急医療について (1)休日医療当番制度について (2)小児科平日夜間緊急事業について (3)搬送体制について     1111２．２．２．２．柴原隆夫柴原隆夫柴原隆夫柴原隆夫議員議員議員議員        ９月２７日（木）質問（質疑）予定 質 問（質 疑）事 項 ・ 要 旨 １．市民文化会館の建設規模について   (1)市民文化会館の建設規模を適正と判断した事由について   (2)８０億を超える白河市の一大プロジェクトについて ２．大津市のいじめによる自殺事件の教訓について  (1)当市の教育委員会では、いじめの「発見」と「その対応」についてどのように 検討されたのか。 ①わが子が自殺に追い込まれた真相を知りたい。親なら当然の気持ちです。   しかし、隠蔽体質に阻まれ、なかなか真相が明らかにされません。   当市の教育委員会では、このように学校、教育委員会が問題を隠そうとし続 けたことについて、その理由をどのように捉えているか。 また、これを教訓としてその対応策をどのように検討されているか。  ②担任の教師、学校、親をはじめとした大人たちが少しでもいじめを早期に気づいてあげ、きちんとした対応をすることがもっとも大切であります。   当市の教育委員会では、大津市の中２いじめ自殺問題を始めとした事件を教訓に、いじめの「早期発見」と「その対応」についてどのように検討されているか。 ４．更正登記に関する８月２４日付けの新聞報道について     13131313．．．．藤田久男藤田久男藤田久男藤田久男議員議員議員議員        ９月２７日（木）質問（質疑）予定    質 問（質 疑）事 項 ・ 要 旨 １．放射能関係企業の誘致について ２．６月、一般質問の答弁（農政関係）について (1)カリウム追肥配布について 
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３．小野田小学校児童対策答弁について  (1)早急に検討とあったがその後     1111４．４．４．４．須藤博之須藤博之須藤博之須藤博之議員議員議員議員        ９月２８日（金）質問（質疑）予定    質 問（質 疑）事 項 ・ 要 旨 １．産業行政について (1)中小企業支援について     ①中小企業の役割や位置づけ及びこれからの支援策、振興条例制定の動きについて    ②新規高卒、大卒の就職状況について    ③中小企業に対する雇用創出策について    ④起業促進策について    ⑤職場体験学習について    ⑥グループ補助金と企業立地補助金について    ⑦国・県の施策の情報入手と発信について ２．福祉行政について   (1)生活習慣病の改善について    ①白河市の現状はどうか    ②医療費を押し上げている要因は何か (2)医療費ゼロの人への表彰制度について     1111５．５．５．５．吾妻一郎吾妻一郎吾妻一郎吾妻一郎議員議員議員議員        ９月２８日（金）質問（質疑）予定    質 問（質 疑）事 項 ・ 要 旨 １．農地の除染について    ①農地の除染面積（水田、畑、山林）について    ②水田、畑の放射能吸収軽減対策実施面積及び使用資材について    ③今後の除染、吸収軽減対策について    ④放射能吸収軽減資材配布の遅れについて ２．米の全袋検査について    ①検査機器の台数と配置について    ②保有米、縁故米の検査及び搬入搬出について ３．水道水の放射能検査について    ①堀川ダム利用の水道水の放射能検査の経過について    ②現在の供給水の放射線の値について    ③その他、市の利用している水源の放射能の検査状況、及び検査数値について ④市民への情報の提供について         1111６．大花務６．大花務６．大花務６．大花務議員議員議員議員        ９月２８日（金）質問（質疑）予定    質 問（質 疑）事 項 ・ 要 旨 
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１．国道の進捗状況について (1)国道４号線の４車線化の進捗状況と今後の年次計画等について (2)国道２９４号線の進捗状況について (3)国道２８９号線関係について ２．東北本線を横切るガードの改修等について (1)市民文化会館建設に伴う北側駐車場とのアクセスについて   ①旧会津町ガードの改修等について    ②白河駅東側にある、白河駅前地下自由通路「こみねふれあい通り」の改修等について (2)横町、田町の国道２９４号線のガードについて (3)郭内、五番町川原、士多町のガードについて ３．いじめ等について (1)過去５年間のいじめ等の件数と対応等について ４．福島原発に伴う放射線対策の進捗状況について (1)風評被害対策等の進捗状況について (2)４地区の仮置場等の進捗状況について (3)４地区の除染等の進捗状況について ５．白河市内の温泉施設等について (1)東地区にはきつねうち温泉があるが、旧東村の人口と合併した今の人口は約 １０倍になっているので、露天風呂等を増設出来ないかについて (2)旧白河地区への温泉施設設置について     1111７．７．７．７．深谷弘深谷弘深谷弘深谷弘議員議員議員議員        ９月２８日（金）質問（質疑）予定    質 問（質 疑）事 項 ・ 要 旨 １．東日本大震災及び原発事故対策について (1)東日本大震災による被災者に対する国保税・介護保険料及び一部負担金の減免について ①平成 24 年度 10月以降における対応 ②平成 23 年度における国保税・介護保険料及び一部負担金の減免状況 （減免世帯数、減免総額、免除額） ③平成 24 年度 9月までの国保税・介護保険料及び一部負担金の減免状況  (2)改めて、原発事故による精神的被害に対する損害賠償について（今後どう対応するのか） (3)原発事故による放射能汚染にどう取り組むのか     ①除染計画の具体化と除染作業の進捗状況    （空間線量モニタリング、仮置き場及び一時保管場所）     ②健康管理の方針    （積算線量計の活用、定期健診、被ばく手帳発行、18歳以下医療費無料化） ２．市民文化会館建設について 



 9

(1)パブリックコメント及び基本設計説明会Q&Aから     ①コンセプト     ②駐車場、会館へのアクセス     ③実施設計に反映させるべき市民の意見 (2)運営管理基本計画の策定     ①基本計画の内容（項目）     ②市民意見の反映 ３．議案第 9４号平成 2４年度一般会計補正予算（第 3号）への質疑 (1)減債基金積立金 1,246,531千円の目的     


